

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Programa de Escuelas Taller de Empleo 2013 destinará 3,8 millones para la inserción laboral de 223 participantes

*Esta formación permite acceder a 22 certificados de profesionalidad diferentes y optar a 60 puestos de trabajo concertados con las empresas colaboradoras*

Martes, 22 de octubre de 2013

El Gobierno de Navarra, a través del Servicio Navarro de Empleo (SNE), financiará con 3,8 millones el programa de Escuelas Taller de Empleo de 2013, con el objetivo de facilitar la formación e inserción laboral de 223 personas en situación de desempleo o en riesgo de exclusión social.

La vicepresidenta primera y Consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea, ha presidido esta mañana en Pamplona el acto de apertura de las Escuelas Taller de Empleo de 2013, que ha contado con la presencia de representantes de las entidades promotoras, del personal docente y del alumnado.

Además de la vicepresidenta, han intervenido el alcalde de Pamplona Enrique Maya, la directora de la Escuela Taller de la Mancomunidad de Servicios Sociales de Arguedas, Valtierra, Milagro, Villafranca y Cadreita, Luisa Solano; y la alumna de la Escuela Taller de Empleo de Estella, Patricia Adot.

En el acto, se ha resaltado la importancia de este programa, ya que es una de las principales políticas activas de empleo que se desarrollan desde el Gobierno de Navarra. Así, en 2013 el Ejecutivo Foral destinará 3.895.929 millones de euros, cofinanciados por el Fondo Social Europeo, para la realización de 9 Escuelas Taller que se suman a otras 2 correspondientes a la convocatoria de 2012 que continúan activas. Son en total 11 actuaciones formativas en las que participan 223 alumnos que, al finalizar la formación, podrán acceder a 22 certificados de profesionalidad y optar a los 60 puestos de trabajo concertados con las empresas colaboradoras de las Escuelas Taller. Todas ellas cuentan, además, con financiación de las propias entidades promotoras.



Lourdes Goicoechea y Enrique Maya, autoridades y representantes de promotoras, docentes y alumnos de las Escuelas Taller de Empleo.

El programa de Escuelas Taller de Empleo esta dirigido a personas desempleadas, en muchas ocasiones con especial dificultad a la hora de encontrar un empleo, con el objetivo de lograr su inserción laboral mediante la formación acreditada con la que pueden demostrar sus competencias profesionales y la práctica laboral. Para ello, el programa financia los costes formativos además de un 75% del SMI para los alumnos en la etapa de formación y un 100% del SMI en la etapa de prácticas.

## **11 Escuelas Taller de Empleo**

Escuelas Taller de Empleo de la convocatoria 2013:

Escuela Taller de Empleo de atención a personas en situación de dependencia en domicilio e instituciones promovida por el Ayuntamiento de Pamplona, dirigida a 15 alumnos en situación o riesgo de exclusión social y con una duración de 9 meses.

Escuela Taller de Empleo de atención a personas en situación de dependencia en domicilio e instituciones promovida por Cruz Roja Navarra en Fitero, dirigida a 15 alumnos en situación o riesgo de exclusión social y con una duración de 6 meses.

Escuela Taller de Empleo de profesionales de comercio y almacén, promovida por FOREM Navarra, Conforama, Leroy Merlin, Toysrus, ML Cosmetics, SL y MGC ARABA Boulevards SL., dirigida a 15 alumnos y con una duración de 6 meses.

Escuela Taller de Empleo de Comercio y Marketing promovida por el Ayuntamiento de Tafalla, Grupo Uvesco, floristería Acacia, boutique Ojer, Aldo Deportes SL, SE Valero SL. Foto Ivana, Grupo Eroski y papelería La Feria, dirigida a 18 alumnos menores de 30 años y con una duración de 9 meses.

Escuela Taller de Empleo de Gestión Forestal Sostenible, Agricultura y Ganadería Ecológica y Limpieza Ecológica, promovida por la Fundación Ilundáin Haritz Berri, UTE Jardines de Pamplona, Arpana Formación Forestal, S.L., Comercialización de plantas Lorea, S.L., Viveros y jardinería Valle del Arga, Clece Servicios Integrados e ISS Facility Services, dirigida a 30 alumnos menores de 30 años y en situación o riesgo de exclusión social, con una duración de 18 meses.

Escuela Taller de Empleo de operaciones auxiliares en industrias alimentarias, promovida por la Mancomunidad de Servicios Sociales de Arguedas, Valtierra, Milagro, Villafranca y Cadreita, Alimenco, S.A., Gelagri Ibérica, S.L., Grupo Riberebro, Industrias Alimentarias de Navarra y Precocinados FRISA, dirigida a 12 alumnos en situación de desempleo de larga duración y prevista para 6 meses.

Escuela Taller de Empleo de Turismo, promovida por el Ayuntamiento de Estella, dirigida a 15 alumnos menores de 30 años y con una duración de 12 meses.

Escuela Taller de Empleo de extracción de biomasa y conservación del entorno natural, soldadura y fontanería-calefacción (ETE Parque de Aranzadi), promovida por el Ayuntamiento de Pamplona y dirigida a 42 alumnos menores de 30 años con una duración de 18 meses.

Escuela Taller de Empleo de polimantenedor de edificios y equipamiento urbano, promovida por la Sociedad de Ciencias de Aranzadi y el Ayuntamiento de Aranguren, dirigida a 16 alumnos menores de 30 años y en situación o riesgo de exclusión social, con una duración de 12 meses.

Escuelas Taller de la convocatoria 2012 en activo:

Escuela Taller de Patrimonio, Medio Ambiente y Turismo, promovida por el Ayuntamiento de Tudela, dirigida a 25 alumnos menores de 25 años y con una duración de 12 meses.

Escuela Taller de Nuevas Tecnologías, promovida por la Mancomunidad de Servicios Sociales de Base de Lazagurría, Lodosa, Mendavia, Sartaguda y Sesma, dirigida a 20 alumnos menores de 25 años y con una duración de 24 meses.